



## Panne du serveur de l'ENT Lycée Connecté

publié le 10/03/2021

Madame, Monsieur,

Nous vous informons qu'une panne est survenue chez l'hébergeur notre ENT, situé à Strasbourg.

Un incendie s'est déclaré chez notre hébergeur dans la nuit du 9 au 10 mars.

Nous ne savons pas, ce jour, quand le service sera rétabli.

Nous vous tiendrons au courant dès que cet accès sera de nouveau possible.

Bien cordialement,

Les Rupn, lycée Guez de Balzac.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**